



Le militaire a été attaqué et ensuite enlevé par une bande de personnes non identifiées alors qu'il se rendait en compagnie de sa femme, sa fille et d'un autre militaire en civil à Kumba.

Une source a rapporté à Journalducameroun que le maître-principal Endaman et sa famille étaient partis de Mudemba aux environs 05h30. Ils se trouvaient dans le véhicule en compagnie d'un autre militaire en civil. Au niveau de Kwakwa, le véhicule s'est retrouvé encerclé par une foule d'individus qui ont pris les passagers en otage. Les agresseurs ont identifié l'épouse du regretté Endaman et lui ont remis la somme de 20 000 francs CFA avec pour recommandation d'aller à Kumba annoncer aux gendarmes, la mort de son époux.

Le maître-principal Endaman a été entraîné en brousse où ses agresseurs lui auraient d'abord coupé une jambe. Malgré cela, il a tenté de s'enfuir. Rattrapé, il a eu le bras et la nuque tranchés. Le militaire n'a pas survécu. « Cela s'est passé aux environs de 9h à peu près. Mais nous n'en avons été informés que bien plus tard », souligne la même source.

Quant au militaire en civil, il a eu la vie sauve après avoir affirmé être un simple employé dans une entreprise de la place.

C'est donc l'épouse qui a alerté les forces de défense de la ville de Kumba. Une opération de

recherche a été organisée. Elle était menée, entre autres, à Kwakwa par des éléments de la marine qui se trouvaient dans la localité d' Ekondo-Titi. La dépouille a été retrouvée dimanche dernier, en fin d'après-midi.